



COMMUNICATION

Jeu concours Instagram fête des pères avec Jachetealabaule

À l'occasion de la fête des pères, la Ville de La Baule-Escoublac, via sa plateforme en ligne jachetealabaule.fr, organise un jeu concours Instagram "Fête des pères".

Publié le 13 juin 2022

A l'occasion de la Fête des pères, vos commerçants Baulois s'associent à @jachetealabaule pour couronner nos super-héros du quotidien !

A la clé, non pas 1 mais 7 gagnants qui seront récompensés

Pour participer :

- > Être abonné au compte @Jachetealabaule (Instagram)
- > Aimer la publication
- > Indiquer quel lot vous préférez et avec qui vous aimeriez le partager
- > Relayer la publication en story en identifiant @jachetealabaule pour doubler vos chances
- > Les gagnants devront être en mesure de se déplacer en Mairie le mardi 21 juin à 18h30 pour récupérer leurs lots, à l'occasion de la cérémonie officielle de remise des prix. Aucun envoi ne sera réalisé.

Fin du concours le dimanche 19/06, 18h

Tirage au sort et annonce des gagnants le 20/06

Bonne chance à toutes et à tous ! La Ville de La Baule vous rappelle que la vente de boissons alcoolisées aux moins de 18 ans est interdite et que l'abus d'alcool est dangereux pour la santé. A consommer avec modération.



VILLE DE LA BAULE

Ville de La Baule Escoublac
Hôtel de Ville
7, avenue Olivier Guichard
44500 La Baule-Escoublac

 02 51 75 75 75

